



PRESSEMITTEILUNG

## **BEST-REISEN-Büros spenden: Zweites Schulprojekt startet in Chamka Tabun, Kambodscha am 1. Mai 2017**

**Filderstadt, 27. April 2017.** Vier neue Klassenzimmer sowie drei saubere Sanitäreinrichtungen für 160 Kinder im Alter von sechs bis zwölf Jahren: Am 1. Mai 2017 beginnen die Bauarbeiten für das Schulgebäude in Chambka Tabun, Kambodscha. Für die BEST-REISEN-Reisebüros ist es das zweite Schulprojekt, das sie in Zusammenarbeit mit der FLY & HELP-Stiftung von Reiner Meutsch unterstützen.

Wenn es stärker regnet, dann werden die Kinder in der Schule nass. Denn das Dach hat Löcher, Wände fehlen. Es ist höllisch laut. Die knapp 160 Kinder im Dorf Chamka Tabun können sich in dieser Atmosphäre kaum auf die Lehrer und den Unterricht konzentrieren. Die hygienischen Bedingungen sind katastrophal und immer wieder holen sich die Sechs- bis Zwölfjährigen Infektionen. Kambodscha gilt noch als das Armenhaus Südostasiens. Das jährliche Durchschnittseinkommen pro Kopf liegt bei weniger als 1.000 US-Dollar.

Um den Kindern zu helfen, engagieren sich die BEST-REISEN-Reisebüros im Rahmen der Initiative der DER Touristik, DER Welt verpflichtet, mit Spenden für die Schule Chamka Tabun. Jetzt, im Mai, geht es mit den Bauarbeiten los. Die Organisation Fly & Help und der Projektpartner Child's Dream errichten ein komplett neues Gebäude. In dem neuen Schulhaus in der Provinz Battambang an der Grenze zu Thailand werden vier ordentlich ausgestattete Klassenzimmer sowie drei Sanitäreinrichtungen gebaut. Wenn im Oktober 2017 das Gebäude bezugsfertig ist, sollen die drei verfallenen Holzhütten sowie die wandlose Pagode abgerissen werden.

Die Gemeinde Chamka Tabun wird in die Bauarbeiten einbezogen, bereitet das Grundstück vor, legt das Fundament und errichtet einen Bauzaun. Anschließend beginnt ein Generalunternehmer mit den Arbeiten, der nach Baufortschritt bezahlt wird.

BEST-REISEN-Vorstand Cornelius Meyer erläutert: „Wir möchten unseren Beitrag dazu leisten, dass sich mit dem Neubau die Qualität des Unterrichts verbessert. Außerdem hoffen wir, dass mehr Grundschüler anschließend eine weiterführende Ausbildung absolvieren können. Das neue Gebäude unterstreicht die Wichtigkeit einer Ausbildung und motiviert die Schüler ihre Grundausbildung abzuschließen. Wir danken allen unseren Reisebüros und ihren Kunden, die uns dazu befähigten, zu spenden. Wir betrachten Bildung als den



# BEST-REISEN

Der starke Verbund unabhängiger Reisebüros | seit 1990

wichtigsten Aspekt für ein glücklicheres Leben in den ärmeren Regionen dieser Welt. Die Touristik hat hier eine besondere Rolle.“

Die Schule in Kambodscha ist das zweite Projekt, in dem die BEST-REISEN-Reisebüros für den Neubau einer Schule spenden. Im vergangenen Jahr wurde die neu gestaltete Grundschule in Rugège, Tansania, ihrer Bestimmung übergeben worden.

### **Die Partner im Schulprojekt:**

DER Welt verpflichtet. [www.dertouristik.com/de/nachhaltigkeit/soziales-engagement/derbildung-ein-zuhause-geben/](http://www.dertouristik.com/de/nachhaltigkeit/soziales-engagement/derbildung-ein-zuhause-geben/)

Reiner Meutsch-Stiftung FLY & HELP: [www.flyandhelp.de](http://www.flyandhelp.de)

**Über die BEST-REISEN:** Die BEST-REISEN ist eine Vertriebskooperation, die ausschließlich Reisebüros gehört. Sie vereint vor allem leistungsstarke, inhabergeführte Reisebüros, die sich durch eine ausgeprägte Dienstleistungsqualität sowie einen besonders qualifizierten Beratungsservice auszeichnen. Heute zählt die BEST-REISEN AG mit Hauptsitz in Filderstadt bei Stuttgart rund 600 Mitglieds-Reisebüros. Die BEST-REISEN hat eine Doppelspitze: Vorstand Finanzen & IT ist Frank Winkler, Vorstand für Marketing & Vertrieb ist Cornelius Meyer. Aufsichtsratsvorsitzender ist Udo Hell.